

1248

S<sup>r</sup> Stéphenbourg le 16 Décembre 1803.

à Montreux

J'ai reçu le sacquet et les lettres que vous m'avez fait l'honneur de m'adresser pour l'ordre de Jean, Guyton de Morveau et Roerton. Je remercie l'Académie en leur nom de l'accueil qu'elle a bien voulu faire à leurs ouvrages et je m'empresse de leur faire parvenir les livres et les lettres qu'elles leur adrestent.

Je saisie avec plaisir, à Montreux, cette occasion de vous prêter d'agréer l'assurance des sentiments de considération distinguée avec lesquels j'ai l'honneur de vous saluer.

S. Redouville

M. le Empereur  
de la République  
Empereur de l'empire